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PERGUNTAS DO PÚBLICO: 

 

Pergunta: Um med pod pode reverter o câncer?  

 

Yazhi: Um med pod pode reverter o câncer, mas, levando em conta que a maioria dos 

cânceres vem da mente do paciente, se ele não curou essa cadeia de pensamento 

inconsciente, o câncer pode ressurgir após o tratamento med pod. O paciente pode entrar 

novamente, quantas vezes quiser, mas (como um fato interessante) sabe-se que cada vez 

que um paciente com câncer usa o med pod e ele reincide, o paciente volta para dentro. 

Ele reincide cada vez mais rápido a cada vez que o pod for usado. Você deve remover a 

causa da doença primeiro, para que ela seja curada corretamente.  

Pergunta: Os med pods podem ajudar pessoas com TDAH, autismo e outros problemas 

neurológicos?  

 

Yazhi: Isso depende da causa do problema. Se for um distúrbio genético que vem desde 

o nascimento, uma cápsula não pode resolver o problema simplesmente revertendo o 

corpo do paciente de volta à sua impressão genética original. Mas, se o problema 

genético for identificado durante o procedimento de mapeamento da sequência genética, 

a impressão do DNA pode ser alterada e artificialmente  resolver o problema. Isso varia 

de paciente para paciente, mas devo mencionar que tanto o TDAH quanto o autismo não 

são realmente um problema genético, eles vêm de uma forma ou mecanismo de 

sobrevivência do indivíduo, e não são realmente problemas físicos, são mais uma 

questão de atitude, especialmente TDAH. Isso basicamente significa que o indivíduo 

não está interessado no que lhe foi ensinado na escola e está entediado. TDAH 

geralmente vem com um nível excepcionalmente alto de inteligência. O autismo pode 

ser causado por coisas artificiais invasivas, como vacinas, mas é causado principalmente 

por fazer com que a criança pequena entre em um estado introvertido extremo, como 

resultado de uma rejeição ao seu mundo exterior, causada por viver em um ambiente 

familiar e social doente. A cápsula pode corrigir o autismo se foi induzido 

quimicamente, portanto, um dano físico ao cérebro. Mas se for um mecanismo de 

sobrevivência, não pode resolver o problema, nem mesmo com manipulação genética. O 

pod não resolve o TDAH porque o TDAH definitivamente não é um problema a ser 

corrigido. É uma questão de mau funcionamento social.  

 

Pergunta: A vagem pode voltar a crescer com o cérebro danificado/recuado, por 

exemplo?  

 

Yazhi: Sim, pode, de forma fácil e eficiente.  

 

Pergunta: Pode desfazer defeitos congênitos como deformidades cardíacas?  

 

Yazhi: Sim, pode, mas não imediatamente. A deformidade tem que ser previamente 



compreendida e mapeada geneticamente. Em seguida, a equipe médica ou médico com 

o computador do pod corrigirá a fita de DNA errada, e, em seguida, a correção ocorrerá 

dentro do pod. Pode haver outros casos em que a deformidade não é causada por um 

defeito genético. Nesses casos, o pod pode corrigir o problema imediatamente e sem 

problemas.  

 

Pergunta: Os pods médicos funcionam com terapia de luz? Sabe-se que certos 

comprimentos de onda de luz em certas doses podem curar o corpo. A terapia com luz 

vermelha em comprimentos de onda específicos, por exemplo, tem se mostrado eficaz 

com regeneração tecidual e cicatrização de feridas. Eu mesmo experimentei resultados 

maravilhosos com a terapia de luz vermelha e estou curioso para saber se os pods med 

usam certos comprimentos de onda de luz para curar em um nível celular. E em caso 

afirmativo, que comprimentos de onda são usados e em que dosagem?  

 

Yazhi: A fototerapia é outro tipo de procedimento de cura. Embora o holograma de alta 

energia superimposto também seja leve, e a cápsula também use diferentes 

comprimentos de onda dentro para ajudar a curar e ajudar a manter o sujeito dormindo, 

em geral, as vagens úmidas não funcionam com os princípios da terapia de luz. Mas as 

vagens secas sim. No caso das vagens secas, elas não usam um ou outro comprimento 

de onda fixo, porque usam comprimentos de onda específicos para cada tecido até um 

nível celular e até molecular muito preciso, adaptado a cada tecido em cada momento 

exato. Assim, eles mudam o tempo todo, e os comprimentos de onda são controlados 

por computador, e os dados para o computador são coletados por uma série de sensores 

muito sensíveis da família dos interferômetros.  

 

 

Pergunta: Os med pods podem aumentar nossos QIs?  

 

Yazhi: Eles podem, curando e removendo todos os problemas que podem afetar o 

desempenho mental apenas simplesmente transformando o corpo em seu potencial 

genético ideal. No entanto, também é possível aumentar o ajuste genético do QI com o 

computador de controle do pod. Mas, pelo que vi, os resultados são duvidosos. Isso 

ocorre principalmente porque a inteligência não vem do cérebro do corpo, sendo que o 

cérebro é apenas um transdutor ou tradutor-interface entre o "lado espiritual" ou a 

conexão com a Fonte e o chamado mundo físico. Assim, só podemos corrigir ou 

aumentar a capacidade do cérebro de traduzir, porque a inteligência real, assim como a 

memória e todas as funções de experiência superior que definem um ser senciente, não 

estão no corpo, estão no campo. São Fonte ou um grupo de ideias dentro da própria 

Fonte que englobam o conceito que forma uma identidade limitada. Semelhante como 

as cápsulas médicas funcionam, podemos impor uma imagem mental de um corpo 

saudável sobre nosso corpo doente para curar nossos corpos mais rapidamente?  

 

Yazhi: Sim, e é muito eficaz; e quanto mais você acredita que funciona e quanto mais 

fé você tem em seu processo mental, mais rápido você vai curar. Tudo o que existe vem 

de uma ideia, principalmente quando se trata de questões corporais, pois é a 

manifestação mais próxima de uma intenção. Até eu uso o que você descreve o tempo 

todo. Esteja atento o tempo todo ao que você está dizendo ao seu corpo, ame e cuide de 

tudo o que ele precisa. É muito receptivo.  

 

Pergunta: Nesta  comunidade muitos insiders do SSP falam sobre como um dia essas 



tecnologias estarão disponíveis e tudo será muito melhor etc. Mas ninguém menciona 

como chegamos lá, dadas as restrições impostas pela Federação. Os Taygetans podem 

ajudar os humanos a desenvolver cápsulas médicas funcionais? Temos a tecnologia na 

Terra?  

 

Yazhi: Embora existam diferentes modelos de med pod, todos eles trabalham com os 

mesmos princípios básicos. Não há necessidade de importar a tecnologia por enquanto. 

Está basicamente tudo lá na Terra e já está há algum tempo, então a Federação e suas 

regras e restrições têm pouco a ver com disponibilidade, as pessoas não as têm. O 

problema é a cabala e todo o pensamento regressivo vindo de todas aquelas sociedades 

secretas e não tão secretas que controlam tiranicamente a sociedade. Esse problema tem 

de ser eliminado em primeiro lugar, e a chave para o fazer é o povo em geral já não dar 

a todos os que estão no poder qualquer controle, nem qualquer credibilidade.  

 

 

Pergunta: Os med pods podem ser usados como uma ferramenta para amplificar nosso 

DNA, e, em seguida, ganhar algum tipo de superpoderes especiais manifestados em 

nossa forma física de ser?  

 

Yazhi: Não superpoderes como visto na Marvel Comics e filmes bregas. Mas, à medida 

que uma pessoa é aumentada para desenvolver todo o seu potencial genético, muitas 

habilidades ocultas podem surgir. Habilidades como telepatia e clarividência se 

desenvolvem. Essa provavelmente é outra razão pela qual a cabala que controla a Terra 

não quer que as cápsulas estejam disponíveis para as pessoas. Mas mesmo essas 

habilidades podem ser limitadas ao sistema de crenças de cada indivíduo, suas 

concordâncias sobre o que é e o que não é possível.  

 

Pergunta: Os med pods também limpam a memória celular de traumas no sistema 

nervoso?  

 

Yazhi: Eles limpam a memória celular, pois traz todos eles para o modo básico de  

reset, de volta à sua impressão genética ideal. O problema é que a memória do trauma, 

como acontece com a memória em geral, não é armazenada no corpo, ela vem do campo 

etérico, do mundo espiritual; e a memória celular como tal é apenas um reflexo físico ou 

manifestação de uma ideia-memória mantida pelo sujeito. Portanto, a questão também 

deve ser resolvida de forma psicológica, a fim de curar o corpo e suas células. E essa 

limpeza pode ser feita usando a mente e a meditação sozinhas, sem a necessidade de 

uma vagem. Essa é também a mesma razão pela qual ele pode curar apenas 

parcialmente o câncer, já que o câncer é, a rigor, uma alteração da memória celular. As 

vagens curam o câncer, mas para que ele nunca mais volte, a mente e o espírito também 

devem ser curados. Isso também significa que, se você curar a mente e o espírito, a 

maioria dos cânceres psicossomáticos desaparecerá. A não ser que estejam muito 

adiantados. Nesse último caso, um pod é muito útil, sim.  

 

Pergunta: O envelhecimento reverte alongando/revertendo os telômeros e as 

mitocôndrias nos cromossomos?  

 

Yazhi: Ao contrário do que se acredita na Terra, o envelhecimento não depende apenas 

do encurtamento progressivo do telomer. Está relacionado, mas não é a única causa. É 

uma degeneração gradual ou alteração de toda a impressão genética das células, que 



inclui o encurtamento do telômero também, mas não só. As células são 

progressivamente danificadas com o passar da vida e do tempo. Depende dos cuidados e 

do estado mental de cada sujeito, e é por isso que o envelhecimento é diferente para 

cada pessoa. Mas a causa raiz do envelhecimento é a ideia sustentada por cada pessoa 

de que deve envelhecer, que tem que olhar e se comportar de uma determinada maneira 

em uma determinada idade. Portanto, manter uma mente jovem com interesses jovens e 

atividades físicas retardam o envelhecimento e podem até revertê-lo. Preocupações e 

estresse são as principais causas do envelhecimento. E na Terra isso é difícil de evitar, 

sendo isso um eufemismo. 

 

Pergunta: Por que a África tem círculos de pedra que podem curar as pessoas como 

camas de remédios? E como é que os crop circles também fazem a mesma coisa?  

 

Yazhi: São círculos de ressonância de frequência ou terapia sonora. Eles são colocados 

em uma zona que mantém uma frequência muito alta, portanto, passando o mesmo para 

qualquer coisa dentro dessa área com resultados muito fortes. Os círculos de cultivo 

também podem curar, e curar por causa da mesma razão: o meio tecnológico ou feixe 

trator "impressora" também imprime a área com uma alta energia temporária, campo de 

alta vibração com boas propriedades curativas. Embora isso seja um efeito colateral dos 

círculos de cultivo, e não a intenção original do criador. Ou talvez, em alguns casos, 

seja a intenção dos criadores daquele círculo de cultivo, pois há muitas razões para criá-

los. Os marcadores temporais são a razão mais comum.  

 

Pergunta: Você os usa em animais também?  

 

Yazhi: Sim, eles são usados em animais também. Mesmos princípios, mesmos 

resultados.  

 

Gosia: Então você pode fazer um animal viver para sempre assim? Se sua alma 

concorda? Você pode continuar colando-os ao pod eternamente? Para rejuvenescê-los? 

Ou pelo menos isso prolongaria sua vida significativamente. 

 

Yazhi: Idealmente sim, mas o que você acabou de afirmar é o problema aqui, 

especialmente se ele foi extraído, como um cachorro. Como um animal tem uma 

percepção diferente do tempo, sendo que uma expectativa de vida de 15 anos para um 

cão é tão longa quanto uma expectativa de vida de 90 anos parece para um humano na 

Terra. A alma do cão ou katra quer ir e ter uma experiência diferente, pois já aprendeu o 

que essa alma acha que pode aprender como esse cão ou como qualquer outro animal. A 

expectativa de vida não depende apenas do corpo, Na realidade, depende da intenção da 

alma ou katra, o que ela quer; e o corpo é apenas um reflexo dessa intenção. Mas sim, 

isso prolonga sua vida e qualidade de vida significativamente!  

 

Gosia: Sim, mas talvez o tempo de vida dos cães seja algo imposto artificialmente 

como para os humanos na Terra. Se eu fosse extraído, viveria mais, e, com a vagem, 

ainda mais. Então, poderia ser o mesmo com o Bongo, meu cachorro, por exemplo. Se 

ele fosse lá em cima, poderia viver/querer viver mais de 12 anos.  

  

Yazhi: Sim. Porque o contexto é diferente, e essa mudança de contexto faz toda a 

diferença. Além disso, por causa da saúde melhorada e por causa da mudança das 

circunstâncias. O mesmo para os humanos, o mesmo para qualquer criatura. Mais 



motivação para viver, maior expectativa de vida!  

 

Gosia: Sim. No entanto, ela não saberia que não está na Terra. Então, o contexto seria o 

mesmo, não? Além disso, dizia-se que as densidades são estados mentais, não o lugar. 

Então, no caso dela, estando fora da Terra, a "densidade" 5D não importaria, presumo. 

Ela se sentiria como se estivesse na Terra da mesma forma. Então, nesse sentido, ela 

pode morrer depois de 12 anos de qualquer maneira. Para ela, estar na Erra seria como 

estar na Terra, não?! A mente dela não perceberia, né? 

 

Yazhi: Sim, exatamente! Mas as possibilidades e a experiência de vida seriam mais 

expandidas fora da Terra. Por exemplo, ela teria um lugar maior e melhor para morar. 

Lugares mais agradáveis para correr por aí, talvez. E sim, essa motivação para viver 

pode ser feita ou alcançada em qualquer lugar, incluindo a Terra. É por isso que muitos 

cânceres são curados quando o sujeito decide viver seus "últimos" 6 meses de vida em 

outro ambiente mais agradável e se muda de uma cidade grande fedida para uma bela 

casa de praia.  

 

 

Gosia: Lembro-me que Swaruu de Erra disse uma vez que os cães extraídos poderiam 

se transformar em lobos. Sua genética. Você concorda com isso? Não consigo imaginá-

la transformando-se na de um lobo; como nem a de um chihuahua transformando-se na 

de um lobo. 

Yazhi: Em geral, não. Um cão é um cão, um lobo é um lobo. Mas alguns cães podem 

ser, e são, lobos 5D. O mesmo para os gatos, no caso deles há mais documentação sobre 

isso. Muitos gatos domésticos em 5D fora da Terra são Urmahs. Usar 3D e 5D 

vagamente apenas para descrever um lugar e não uma densidade real, pois esses são 

estados mentais como explicamos antes. Uma Urmah morre aqui... e um gato morre lá 

embaixo. Eles tendem a ser muito conectados e sincronizados.  

 

Gosia: Whaaat? Seriamente?  

 

Yazhi: Sim, sério! Como relatado por nossos amigos felinos Urmah.  

 

Gosia: Incrível! Ok, Yazhi, nós divagamos um pouco dos med pods. Última pergunta. 

Quais são as limitações dos med pods? Que doenças não podem ser curadas aqui?  

 

Yazhi: Poucas limitações. Basicamente, todas as doenças que surgem de fortes razões 

psicossomáticas. Embora todas as doenças sejam mentais, existem aquelas que estão 

enraizadas no inconsciente, como muitos cânceres ou problemas metabólicos causados 

por distúrbios de estresse, como a hipertensão. Como em tudo, a causa do problema 

deve ser removida primeiro para curar. Mas, em geral, uma cápsula molhada pode curar 

quase tudo e qualquer coisa.  
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PERGUNTAS DE ROBERT: Eles podem colocá-lo em um casulo contra sua vontade 

(forçá-lo)? Sei que Taygeta não, estou falando de outras civilizações. Que 

consequências teria? Até que ponto a consciência entra aqui?  

Yazhi: Do ponto de vista mais objetivo, o med pod é um procedimento bastante 

agressivo e invasivo para um corpo. Por essa razão, falando estritamente do 

procedimento em si e do que se passa ali, a consciência terá pouca relação direta com 

ele. Sim, você pode colocar uma pessoa em um pod med contra sua vontade. Seu corpo 

sairá geneticamente correto, ou ativado, mas com as sequelas psicológicas 

correspondentes ao trauma de ter sido colocado lá à força. Se o procedimento foi feito à 

força para sempre, o sujeito será capaz de superar isso, mas depende da atitude e 

abordagem de cada pessoa.  

Robert: O que aconteceria na Terra se essas cápsulas médicas funcionassem, “sabendo-

se que somos ‘bioternos’"?  

Yazhi: Pode haver uma forte reação social se todos voltarem ao mapa genético que lhes 

corresponde de acordo com sua raça, no caso das sementes estelares. Ainda assim, 

muitas sementes estelares descobrirão que seus corpos apenas se curaram, mas 

permanecem os mesmos, retornando ao ponto de melhor desenvolvimento e saúde que 

tiveram em suas vidas, mas sem mudanças abruptas ou aparência alterada.  

Robert: Do jeito que a sociedade é hoje na Terra, muitos humanos vão querer mudar 

seus corpos de macho para fêmea e fêmea para macho. Que efeitos isso teria se isso 

pudesse ser feito?  

Yazhi: Os med pods são incapazes de fazer uma mudança de sexo, pois só podem 

devolver o corpo físico ao genoma que lhe corresponde: portanto, ao sexo com o qual 

nasceram. Isso não pode ser alcançado nem mesmo alterando os genes com o 

computador, pois implicaria uma mudança total do corpo. O gênero de alguém não se 

aplica apenas à genitália que ela tem, mas se reflete em cada uma de suas células. Na 

Terra, esses desejos de mudança de sexo são apenas um reflexo do transtorno mental 

que eles têm e da influência da mídia que criou isso como uma tendência, mas com 

vistas ao despovoamento global. E a maioria das pessoas que desejam mudar de sexo se 

arrependem mais tarde porque os procedimentos humanos para realizá-los consistem 

apenas em operações invasivas com resultados caricatos que se resumem em 

mutilações, que fazem com que seus corpos não sejam nem femininos nem masculinos, 

com a subsequente esquizofrenia, problemas mentais e de autoestima que levaram 

muitos indivíduos que fizeram isso a cometer suicídio.  

Robert: A energia livre é necessária para que o med pod funcione? Ou funciona com 

outros tipos de energia? 

Yazhi: Não é. A cápsula médica é um sistema separado da energia livre. No entanto, 

ambas são tecnologias associadas presentes em sociedades livres e avançadas. Mas, 



objetivamente, o pod em si não precisa que sua energia venha do Ponto Zero. Desde que 

a fonte de alimentação esteja correta, ela funcionará bem. Em si não requerem muita 

energia, e, em teoria, com um conversor elétrico, ele poderia ser conectado 

satisfatoriamente à corrente doméstica comum de qualquer tomada elétrica terrestre.  

Robert: Como ter essa tecnologia transformaria a sociedade? E você vê a aplicação 

dessa tecnologia nessa sociedade atual como viável?  

Yazhi: Para que a sociedade seja mudada pelos med pods, todo o poder e a estrutura 

financeira devem primeiro ser mudados. Então é um cenário do que veio primeiro, a 

galinha ou o ovo (foi o ovo por sinal, porque é no zigoto que ocorreu a mutação que 

define "galinha")? Ou seja, se o sistema de cápsulas médicas pudesse ser implementado 

na sociedade atual, isso significaria que toda a sua estrutura já mudou, na medida em 

que agora é permitido. Por exemplo, as cápsulas médicas resolverão problemas físicos, 

basicamente todos eles, erradicando a maioria, senão todas as doenças. O que, por sua 

vez, causará um aumento na longevidade da população. Escusado será dizer que isso vai 

contra os atuais objetivos primários da cabala controladora, que deseja erradicar a 

população humana e reduzi-la para apenas cerca de 750 milhões para fins de fácil 

controle. Da mesma forma, o sistema médico não está interessado em curar pessoas 

porque um paciente curado não gera renda e lucros para as empresas farmacêuticas. 

Então, o que eles querem é a manutenção e o controle das doenças para explorar ao 

máximo a população humana. As vagens médicas vão na contramão dessas duas 

agendas atualmente presentes na Terra. 

 Robert: A vagem pode curá-lo se você estiver louco?  

Yazhi: Se a causa de tal "insanidade" é uma doença física ou o resultado de um 

acidente, o médico será capaz de resolvê-la com grande eficácia, embora as sequelas 

psicológicas permaneçam. Depende da definição de "insanidade". Assim, se o 

problema, o desajuste social, for de origem ideológa ou de ideias, a vagem não será 

capaz de curá-lo. Ele será apenas um louco saudável quando deixar o pod. A insanidade 

mental é apenas mais uma invenção da máfia médica para capitalizar e explorar os seres 

humanos. Quem discorda ou não funciona no âmbito das normas aceitas estabelecidas 

pela cultura em que vive é definido como louco.  

Robert: Os med pods podem corrigir a síndrome de Down? Acho que ninguém 

perguntou isso.  

Yazhi: A cápsula médica sozinha e baseada apenas no genoma do paciente NÃO será 

capaz de curar essa síndrome, uma vez que ela está, ou é gerada, dentro do próprio 

genoma no momento da formação do zigoto. No entanto, usando métodos de alteração 

artificial do DNA pelo computador do pod médico, pelo menos alguns dos sintomas 

podem ser melhorados. No entanto, a síndrome de Down não é uma doença em si, é 

uma experiência que um indivíduo, alma ou katra, deseja vivenciar; e deve ser amada e 

respeitada como é. Desejar "curar" tal síndrome é uma imposição a uma alma que 

carrega sua própria agenda de experiências e vida, e é apenas uma tentativa de forçar tal 

indivíduo a se encaixar em uma sociedade inerentemente doente. Ame-os como eles 

são. Foi assim que eles se projetaram.  



Robert: Pergunta típica que recebo: "Você poderia nos fornecer os planos para fazer um 

pod médico?"  

Yazhi: Não é muito complicado. O problema não são os planos da coisa em si, o 

problema é o computador, a unidade geradora de células-tronco e as lentes para o 

holograma, bem como os materiais. Além disso, não são apenas plantas, e pronto! Antes 

mesmo de entenderem o material, teriam que estudar outras matérias anteriores, como 

metalurgia, matemática de base 12, genética avançada, materiais e tudo mais. Eles têm 

que entender uma coisa, não é que eu não queira dar para eles ou que a Federação não o 

permita – o que é visto como uma desculpa para não o darmos ou como uma desculpa 

para esconder o fato de não o termos e tudo o  mais. Desculpa conveniente. Acredite no 

que você quer acreditar. O que acontece, e sejamos claros sobre isso e com relação a 

outras coisas, não só med pods, é que não estaríamos dando os planos para eles, 

estaríamos dando para a cabala. Porque no momento em que alguém está fabricando 

algo nesse sentido, eles vão confiscá-lo. Estaríamos apenas alimentando a própria 

cabala e os documentos ocultos que eles guardam. Engordar o Vaticano.  

 


